



Heidelberg, 22.06.09

Pressemitteilung Nr. 6 / 2009

Sommerspaß im Klinikpark Familienfest der Klinik Sankt Elisabeth war ein voller Erfolg

Rechtzeitig zum Sommeranfang ließ die Klinik Sankt Elisabeth ihre Tradition wieder aufleben, mit einem stimmungsvollen Familienfest den großzügig angelegten Park auf dem Klinikgelände zu beleben. Viele hundert Erwachsene und Kinder besuchten bei schönem Wetter die Klinik in Heidelberg-Handschuhsheim, um bei leckerem Essen miteinander zu spielen und sich unterhalten zu lassen. Ein Höhepunkt war die Versteigerung von Trikots und einem Fußball mit den Unterschriften der Spieler des TSG 1899 Hoffenheim.



Der Sportverein TSG 1899 Hoffenheim ist der Heidelberger Klinik Sankt Elisabeth und den dort ansässigen orthopädischen Belegärzten sehr verbunden: Nach einer schweren Kreuzbandverletzung ließ sich der treffsichere Stürmer Vedad Ibisevic Anfang des Jahres hier operieren. Nun trainiert er wieder. Auch andere Mannschaftsmitglieder wenden sich bei Sportunfällen an die erfahrenen Orthopäden der orthopädisch-chirurgischen Gemeinschaftspraxis an der Klinik. Dr. med Pieter Beks zeigte stolz Trikots, Kappe und Ball – allesamt von den Hoffenheimer Bundesliga-Spielern unterschrieben und alle ein Geschenk des Vereins. Dr. med. Thomas Günther von der gynäkologischen Abteilung leitete souverän die lebhafteste Versteigerung und nahm einige hundert Euro für die Aktion „Kinder unterm Regenbogen“ ein.



Nicht nur Fußballfans kamen beim Sommerfest in der Klinik Sankt Elisabeth auf ihre Kosten: Heiß begehrt waren die Spiele und Spielgeräte des Kulturfenster-Spielmobils, an denen Kinder und Eltern ihre Geschicklichkeit ausprobieren konnten. Der Flohmarkt „Rund ums Kind“ war von Müttern und Schwangeren umlagert, die sich preisgünstig mit fast neuwertiger Babykleidung versorgten. Eine weitere Attraktion zog viele Kinder an: Die Zooschule Heidelberg war mit exotischen Tieren gekommen und lud Kinder und Erwachsene ein, sich mit diesen Tieren vertraut zu machen. Auch der Sommerfest-Besucher Dr. Karl A. Lamers MdL wagte sich an die amerikanische Kornnatter und merkte: „Die fühlt sich ja ganz glatt und angenehm an!“



Weitere Attraktionen wie Musik von der Band „Grandma´s Last Hope“ mit ihrer Sängerin Monika Emmerich, die „nebenberuflich“ als Hebamme in der Klinik arbeitet, Puppentheater und eine Hüpfburg ließen keine Langeweile aufkommen. „Wir möchten den Eltern und Kindern einen schönen gemeinsamen Nachmittag in „Ihrer“ Klinik bieten“, getreu unserem Anspruch, neben der guten medizinischen Versorgung auch eine gute Atmosphäre zu schaffen, sagte Geschäftsführerin Birgit Ratz. „Dabei ist uns neben der gemeinsamen Aktion auch die Information wichtig. Viele Schwangere sind gekommen, um sich über eine Geburt an der Klinik Sankt Elisabeth zu informieren.“ Bei den Hausführungen konnten sich die werdenden Mütter die vier modernen Kreißsäle und die hellen, frisch renovierten Zimmer in der Klinik anschauen. Und auch der Sozialdienst katholischer Frauen (SkF) stand bereit, um über die Beratungs-Dienstleistungen zu informieren.



Das Sommerfest wird von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Klinik Sankt Elisabeth in eigener Regie vorbereitet und durchgeführt. Organisation, Verpflegung, Aufstellung von Bänken und Spielgeräten – das alles liegt in den Händen der engagierten Angestellten, die Monate vorher ein Organisationsteam ins Leben riefen. Stadträtin Lore Vogel überbrachte die Grüße der Stadtverwaltung und freute sich über dieses Engagement: „Wir sind in Heidelberg in Sachen Krankenversorgung und Geburtshilfe in guten Händen“, sagte sie. Auch persönlich drückte sie, die selbst in der Klinik Sankt Elisabeth entbunden hat, Anerkennung und Dank für diese wichtige Arbeit aus.



Bilder:

Sommerfest 454:

Großer Andrang in der Klinik Sankt Elisabeth: Das Sommerfest im Park zog viele Familien an, die sich mit der Klinik verbunden fühlen.

Sommerfest 479:

Dr. Thomas Günther (links) und Dr. med. Pieter Beks versteigerten Hoffenheim-Fanartikel.

Sommerfest 518:

Dr. Karl A. Lamers MdL, Bundestagsabgeordneter des Wahlkreises Heidelberg-Weinheim, besuchte das Sommerfest und interessierte sich für das Angebot der Zooschule.

Sommerfest 459:

Spiel und Spaß für Eltern und Kinder.

Sommerfest 480:

Glückwünsche von der Stadtverwaltung: Stadträtin Lore Vogel (links) begrüßte die Besucher; Geschäftsführerin Birgit Ratz (rechts) freute sich darüber.

Bildrechte: Klinik Sankt Elisabeth
Max-Reger-Straße 5-7
Heidelberg-Handschuhsheim
Tel.: (06221) 488-0
www.sankt-elisabeth.de

Kontakt für die Presse:

Geschäftsführerin Birgit Ratz: ratz@sankt-elisabeth.de

Geschäftsführerin Schwester Adeltrud Jung: oberin@sankt-elisabeth.de